

RIRE ET PLEURER

BLAGUE DE CHARLIE CHAPLIN

Charlie Chaplin a raconté une fois une blague devant un public. Tout le monde a ri. Il l'a racontée une deuxième fois, et seuls quelques-uns ont ri. Lorsqu'il l'a racontée pour la troisième fois, personne n'a ri. Il a alors dit quelque chose de très sage :« Si vous ne pouvez pas rire plusieurs fois de la même blague, pourquoi pleurez-vous encore et encore pour la même douleur et le même chagrin ? Profitez de chaque instant de votre vie. »

Charlie Chaplin a laissé derrière lui un héritage immense sans jamais blesser qui que ce soit. Rappelons-nous de ces phrases qui touchent le cœur :

1. Rien dans cette vie n'est permanent, pas même nos problèmes.
2. J'aime marcher sous la pluie, car personne ne peut voir mes larmes.
3. Le jour le plus gâché de votre vie est celui où vous ne riez pas.